

「県央相模川サミット」合同クリーンキャンペーンに参加しました！

わたしたち水道事業にとって大切な水源である相模川を守るため、企業団からは毎年このクリーンキャンペーンに参加しています。今年も厚木市からの協力依頼を受け、企業長、技術部長を含め職員13名と職員のお子さん2名の計15名で5月29日(日)に実施された清掃活動に参加してきました。そして現地では2名の企業団OBの姿もありました。

集合場所の旭町スポーツ広場において開会式が行われた後、安全に注意して行動するようみんなで確認をして作業に入り、川で水遊びをする人たちもいるほどのお天気の中、川の上下流に散らばってゴミ拾いをしました。

昨年もそうでしたが、人の目に付くようなところにはあまりゴミはなく、やはり岸際に上流から流れ着くゴミが多く見られました。これらのゴミを拾うためには藪漕ぎをしたりテトラポッドの上を歩かなくてはならず、危険が伴いますので無理をしないように心がけました。

今年も作業終了後に、仔アユの放流がありました。放流のためのバケツから飛び出すほど元気いっぱいの仔アユを見ることができたり、魚にふれる事ができるので毎年この放流は子供たちに大人気です。お子さんのいる方、来年はぜひ参加されてはいかがでしょうか。

当日の事務局をされた厚木市職員のみなさん、大変ご苦労さまでした。また、作業に参加されたみなさん、おつかれさまでした。ありがとうございました。



開会式



企業長（左端）が紹介されました

（次ページへ続く）



参加者のみなさん



水際を攻める企業長



大きなゴミがありました



藪に入ってゴミ拾い



拾ったゴミを集積所へ



集まったゴミの一部



仔アユの放流



大きくなって帰ってきてね